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(I lavori iniziano alle ore 14.42 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2148 presentata da Valle, inerente a "Utilizzo immobile sito in 

Piazza Bernini 12.Torino" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Iniziamo i lavori, esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2148. 

La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione. 

 

 

VALLE Daniele 

 

Grazie, Presidente. 

Con un question time di ormai più di tre anni fa, avevamo sollecitato la Giunta a occuparsi della 

questione dell'immobile di proprietà regionale sito in Piazza Bernini 12, dove aveva sede l'Università degli 

Studi di Torino attraverso la SUISM, prima ISEF poi diventata SUISM, perché l'Università stava lasciando 

l'immobile. 

Al termine di quella procedura, in accordo con il Comune di Torino, la Regione aveva proceduto, in 

allora, a consegnare l'immobile in comodato alla Città, proprio perché era venuto meno l'interesse a occupare 

l'immobile da parte dell'Università, quindi sembrava opportuno destinarlo ad attività di promozione sportiva 

locale, che mal si conciliano con le funzioni della nostra Regione, e che quindi appariva in allora più 

opportuno delegare al Comune. 

Ora, passati questi anni e atteso che la situazione non si è regolarizzata, ma si è mantenuta la 

situazione di fatto che era esistente in allora e che la Città ha ritenuto di tenere in piedi fino adesso, non 

regolarizzando le occupazioni in corso da parte di diverse associazioni e fondazioni che non sto qua a 

elencare, in particolare è emerso un nuovo interesse da parte dell'Università: ritornare dentro l'immobile, 

anche per le proprie attività istituzionali. 

Allora mi chiedo - e chiedo alla Giunta - quali intendimenti ha in questo senso, perché se è l'Università 

che vuole ritornarci, forse viene un po' meno la causa di quel contratto di comodato che avevamo stipulato 

con la Città e ritorna a essere di preminente interesse regionale la relazione con l'Università, anche per quello 

che attiene a questo immobile. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 
 

La parola al Vicepresidente Reschigna per la risposta. 

 

 

RESCHIGNA Aldo, Vicepresidente della Giunta regionale 

 

Certamente ricordo al Consigliere Valle che l'immobile è stato concesso in comodato d'uso gratuito al 

Comune di Torino nel 2015, a seguito di comunicazione fatta dall'Università di Torino, che manifestava il 

non interesse a proseguire l'utilizzo di detto immobile e a seguito, invece, di richiesta, da parte della Città di 

Torino, di avere in comodato l'immobile di piazza Bernini, al fine di sviluppare attività, soprattutto in ambito 

sportivo. 

L'immobile è stato concesso in comodato per trent'anni, a decorrere dal 14 aprile 2015. L'atto di 

concessione in comodato prevede la possibilità di recesso con un preavviso di dodici mesi. Alla luce di un 
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rinnovato interesse da parte dell'Università vi è la disponibilità, da parte della Giunta regionale, a 

promuovere un incontro con l'Università e con la Città di Torino, al fine di verificare gli interessi pubblici 

nell'utilizzo di quell'immobile e se venisse ritenuto necessario un atto di revoca del contratto di comodato. 

Noi, quindi, ci impegniamo a fare un incontro con l'Università di Torino e con l'Amministrazione 

comunale di Torino, per verificare quali sono gli interessi nell'utilizzo dell'immobile e, soprattutto, quali 

possono essere le modalità attraverso cui cercare di soddisfare al massimo le esigenze prospettate. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.46 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 

interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.50) 

 


